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El astillero local mantiene su calendario y 
confía en que el Ministerio respete la 

inversión 
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J. A. G. | CARTAGENA. 

 
El astillero público de Navantia en 
Cartagena mantiene su calendario de 
trabajo respecto a los contratos con la 
Armada Española, a pesar de la 
reducción del presupuesto del 
Ministerio de Defensa en un 8,8% para 
este año y la revisión en profundidad 
de sus cuentas que está llevando a 
cabo este departamento del Gobierno 
central. 

 
Salvo cambios, la carena del sumbarino 'Mistral' continuará hasta la 
próxima primavera. Y respecto al programa de los cuatro submarinos 
S-80, está en fabricación el primero. Se pondrá a flote en mayo de 
2013 y, tras un periodo de pruebas de puerto y mar, Navantia se lo 
entregará a la Marina en marzo de 
2015. 
 
Los presupuestos generales del 
Estado incluyen una partida de 4,48 
millones de euros de la Sociedad 
Estatal de Participaciones Industriales 
(SEPI) para la construcción del casco 
resistente de los S-80. 
 
La SEPI, del Ministerio de Hacienda y 
Administraciones Públicas, mantiene así un programa de tecnología de 
la defensa y construcción naval clave para garantizar la carga de 

abajo en Cartagena. tr
 
Planes de ahorro 
Fuentes militares aseguraron que los planes de la Armada para limitar 
la actividad del 'Príncipe de Asturias' y dos fragatas [no identificadas] 
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del que se hizo eco ayer 'El País' no afectan a la base de Cartagena. 
La limitación del número de días de navegación de las embarcaciones 
con base en la ciudad para ahorrar dinero se concretará en las 
róximas semanas. 
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